
117 期 第 5 回 東京奄美会執行部会（結果） 

日 時 平成 28 年 7 月 30 日（日）14 時～   

場 所 内神田集会室 

 

次     第 

進 行 事務局長  中濱  寛  

 

□ 会長あいさつ                   会 長    森  眞一 

     梅雨も明け、本格的な夏に突入し特に本日は暑い。そのような中で、当会議にご参加いただき感謝に堪えな

い。 

    暑いところであるが、篤い心で心を一つにして残り期間を今しばらく汗をかいていただきたい。 

■ 協議事項 

１、文化講演会開催の件 ・・・・・・・・・・ 文化広報部長 

   竹内文化部長の説明 

     ○ 開催実施状況を説明する 

      ○ 出席予定者数（本日現在）  １０５名 

        もっと声掛けしていただきたい。 

   質問 

     今回の開催通知案内が昨年の往復葉書による方法から「文書」に片方向の通知方式に代

わった。理由は何か。  

   執行部から（幹事長回答） 

     特に意味があったわけではない。事務局長に各郷友会へ当該方法で連絡するよう指示し

ただけであって、特段意味は無い。  

 

     ≪出欠の意思を明確に把握するためには、往復はがきによる案内がベターという事にな

った。≫ 

      

２、第 118 回総会・芸能祭に関する進捗状況について   各 委員長 

     式典委員会関係・・・・・・・・徳岡委員長 

      ○ 総会の式次第の案を説明 

          ◆ 時間を短縮する趣旨から、議長は司会者が兼務する 

          ◆ 同趣旨から、ご来賓の紹介は個人個人の紹介ではなく、工夫した紹介を

行 

う  

              ◆ 祝辞を戴くのは国会議員の先生お二人と地元の首長（町村会長・広域事

務組合管理者で出席があれば）考えていきたい。最終的には、ご来賓の出

席状況を判断して決めていきたい。 



       ○ 座席について 

          ◆ 各郷友会会長による抽選の結果に基づき、各郷友会が平等になるように

前後・左右に振り分けて配分した。本日式典委員と各郷友会の幹事長とで

座席を確認しつつチケットを配布したい。 

          ◆ 各郷友会で座席の交換等は積極的に行って結構である。 

      懇親会関係について 

       ○ 懇親会会場は大会議と中会議室とする。大会場をメイン会場とし、中会議室は

青 

年部を中心とした「実働部隊」専用とする。 

       ○ 祝辞を戴く方 

          総会の場で祝辞を戴けなかった方等にあっては、懇親会で祝辞を述べていた

だ 

く機会を作る等検討していきたい。 

       ○ 懇親会の件に関し、来賓及び出演者から徴収すべきか。 

          執行部からの説明 

           大きな会場が取れなかったことは周知のとおりである。だから今年は懇親

会 

をやめようかという事も提案したが、役員の「お疲れさん会」という趣旨で

や 

ろうという事で実行することになった経緯がある。 

            

         式典員会から 

            大会議室をメイン会場としたい。各郷友会からの有料入場者等を含め１

７０名をマストとしたい。 

            中会議室は、青年部（注 実働部隊）用とする。中会議室は、基本的に

一般会員等の利用はしない。 

           青年部（実働部隊）の会費は＠１０００円とする。 

 

         来賓・出演者からの会費を徴収するか否かについて 

            徴収するという意見 

               適正な入場者を確保できるから 

            徴収しないという意見 

               入場者を制限するという理由から会費を徴収するという事はナン

センスだ 

              「人情的」に徴収できない 

           ≪結果≫ 

             式典委員会の宿題とし再度検討すること。 

 

広告募集委員会 ・・･・・・・・・・・・・・ 藤井委員長 



   ○ 各郷友会の現在の進捗状況の報告 

       一層の取り組みを期待したい。 

   ○ 広告募集委員会として   ６０数者へお願いの文書を発送した 

       バニラエアから件 

         バニラエアからは、現物支給という事で成田・奄美往復のチケット

３組分（現金２０万円相当）の提供を受けた。 

   ○ 払い込み者負担の手数料の取扱いについて 

       広告に関する諸費用については、基本的に奄美会が負担する。 

      したがって、すでに払込者負担で送金頂いた方に対しては、大変申し訳 

ないが負担していただき、これからの方については奄美会負担の方法で 

振り込ませていただきたい。 

 

広報委員会 ・・・・・・・・・・・・・ 勝委員長に代わって新井田委員 

   ○ プログラム冊子の掲載内容 

     従前どおりの内容とするが、総会の時間を短縮する為に総会で祝辞を述べる

方にあっては、事前に冊子に掲載することで祝辞を述べる時間を短縮したい。 

  ○ この１年間の活動状況のスナップ写真を掲載したい。ついては写真の提供をお

願いしたい。 

 

     芸能委員会・・・・・・・・・・・・・・ 竹内委員長及び中濱舞台監督 

       ○ 出演者について 

          出演者は、女性部を含めて１３組となる。各出演者と持ち時間等の交渉を行

っている。 

         出演者を決めた理由は、各郷友会から推薦を受けた者の中から、育てよう・発

表の場を提供しよう…をコンセプトとして決めた。 

       ○ 出演者との交渉 

          各出演者とリハーサル等々の件その他の事について調整している。 

       ○ 会場との交渉   

          会場の下見を行った。本番を迎えて最終的な交渉を行う予定。 

 

     事業運営委員会・・・・・・・・・・・・ 大山青年部副部長 

      ○ 現在のところは大きな活動を行っていない。 

        総会当日には、各委員会の為に頑張ります 

 

     総括（総務）委員会・・・・・・・・・・ 花岡幹事長 

      ○ 各委員会の活動に対してフォローを行っている 

     ３、その他 

    

   ■ 報告事項 



１、役員選考委員会の件・・・・・    竹内役員選考委員長 

    第１回の選考委員会を先月２３日に開催し、本日第２回目の会を開催した。 

   この結果は、次回の役員会で報告することにする。 

２、チャリティーゴルフ大会開催の件          井上関東ゴルフ会会計長 

   ○ 協議内容、各郷友会からオーダーのあった組数と抽選結果によるスタート時間等の報 

    告 

  ○  世界遺産登録に向けての「募金活動」をも実施する。  

  ≪「チャリティー」何のチャリティーか≫  

     「奄美奨学会」へのチャリティーである旨の説明あり。 

 

２、青年部から                    大山青年部副部長  

      ○ 行事予定等 

      ◆ ７月２日 バレーボール大会の実施   優勝 ＰＴＡチーム 

◆ ７月１４日 ＢＢＱ大会を実施した   参加者 ２５０余名 

◆ １０月３０日 総会・芸能祭に向けて頑張る 

◆ １１月２３日 ソフトボール大会の予定    

３、女性部から                    田川女性部長 

   ○ １０月３０日に向けて、女性部の出演があるので練習に励んでいる 

４、文化広報部から                  竹内文化広報部部長 

   ○ 一人でも多くの参加者があることを期待したい。各郷友会にあってもご尽力をお願いし

たい 

  【今後の日程】 

 実施予定日   行事内容   実施予定日   行事内容 

１ ８月 ６日

（土） 

拡大役員会・暑気払

い 

１０ ９月２５日

（日） 

天城町会 総会 

２ ８月 ７日

（日） 
文化講演会 

１１ １０月 １日

（土） 

第４回 役員会 

３ ８ 月 ２ １ 日

（日） 
大和会 

１２ １０月 ２日

（日） 

笠利会 総会 

４ ９月 ４日

（日） 

龍郷会 総会 １３ １０月２２日

（土） 

第７回 執行部会 

５ ９月 ７日

（水） 

チャリティーゴル

フ 

１３ １０月２３日

（月） 

宇検村会 総会 

６ ９月１１日

（日） 

喜界会 総会 １４ １０月３０日

（日） 

第１１８期 総会 

７ ９月１７日

（土） 

第６回 執行部会 １５ １１月２０日

（日） 

与論会 総会 

８ 
９月１９日

（月） 

徳之島町会 １６ ２９年１月１５日

（日） 

新年賀詞交歓会 



９ ９月  中旬 会計監査    

 

 


